

Sube producción de Pemex en agosto (Reforma 08/09/11)

Sube producción de Pemex en agosto (Reforma 08/09/11) La paraestatal produjo 2 millones 555 mil barriles diarios de crudo REFORMA / Redacción Ciudad de México (8 septiembre 2011).- Durante el mes de agosto, la producción de petróleo crudo alcanzó los 2 millones 555 mil barriles diarios, 22 mil más que en julio de este año, informó en un comunicado de Petróleos Mexicanos (Pemex). "La producción esperada para el cierre del año se estima mayor a 2 millones 600 mil barriles al día", agregó la paraestatal. El proyecto Aceite Terciario del Golfo, en Chicontepec, tuvo un incremento de 39 por ciento en la producción de petróleo al pasar de 44 mil barriles diarios en diciembre de 2010 a 61 mil barriles en lo que va de septiembre. La producción de gas apenas rebasó la línea mínima establecida al año, ya que, en promedio anual, se han producido 83 pies cúbicos más de lo que se estimaba que sería la producción diaria de 6 millones 675 mil pies cúbicos, para situarse en 6 millones 592 mil. Sobre la quema de gas, Pemex redujo la cantidad de combustible utilizado en más de 100 millones de pies cúbicos al día, y el nivel de aprovechamiento se ubicó en 97.3 por ciento, mientras que la Comisión Nacional de Hidrocarburos fijó la meta de alcanzar el 98 por ciento de eficiencia. Se prevé que para octubre, la meta pueda ser alcanzada.